

**Le :** 29 mars 2025 à 17:17 (GMT +01:00)  
**De :** "ARCEA Ripault" <[arcea37260@orange.fr](mailto:arcea37260@orange.fr)>  
**Objet :** Émirats Arabes Unis

Adhérents internautes bonjour,

Dans une existence, il est important d'avoir vu un maximum de choses, si possible les plus grandes et les plus atypiques.

C'est ce que la commission loisirs vous propose de voir fin mars 2026 au cours d'un voyage dans les Émirats Arabes Unis.

A Dubaï, un record, Burj-Khalifa, la plus haute tour du monde culminant à 830 mètres, un centre commercial de 200 boutiques qui abrite le plus grand aquarium du monde, et sous lequel se trouve une piste de ski. Ensuite découverte de Palm Jumeirah, un polder en forme de palmier, puis participation à un safari en 4x4 dans le désert suivi d'un dîner-barbecue dans un campement bédouin agrémenté de spectacles orientaux.

Vous participerez à un dîner croisière sur un dhow traditionnel dans le quartier ultra-moderne de Dubaï Marina

Ensuite, départ pour Charjah, la "capitale culturelle des Émirats" et visite du musée des Civilisations Islamiques.

Visite guidée d'Abu Dhabi, la capitale des Émirats Arabes Unis avec l'exceptionnelle mosquée Cheikh Zayed, la plus grande du pays, entièrement recouverte de 120 000 m<sup>2</sup> de panneaux en marbre de Carrare. Déjeuner, puis visite du Qasr-al-Watan, le magnifique Palais Présidentiel des Émirats.

Visite du Qasr-al-Hosn, la plus ancienne construction d'Abu Dhabi, puis, visite libre du musée du Louvre Abu Dhabi, inauguré en novembre 2017 et qui présente près de 600 œuvres dans une structure moderne et lumineuse conçue par Jean Nouvel, qui est recouvert d'un dôme de 180 m de diamètre, composé de 7850 étoiles en métal.

Les activités données ci-dessus ne sont pas exhaustives, vous aurez en plus des visites de souks, de musées et de mosquées.

La durée du vol est d'environ 6 heures et se fera, on l'espère sur l'A 380.

Avant de signer un contrat avec un voyagiste, la commission loisirs souhaite savoir s'il y aura suffisamment de candidats.

Pour cela, Pierre Ferrer ([ferrer.piervinc@orange.fr](mailto:ferrer.piervinc@orange.fr)) attend avant le 15 avril un message des adhérents intéressés par ce voyage, dont le coût sera compris entre 1 800 et 2 200 euros par personne pour une durée entre 7 et 11 jours.

Pour voir des images des Émirats suivre;

<https://photos.app.goo.gl/iAHbUT7yQzEoiuwP7> et

<https://photos.app.goo.gl/dSAf4eyvuPxNMoER6>

Cordiales salutations